

## RAPPORT AG / SECTION TENNIS

*Nombre de Licenciés en 2024 (92)      Prévissionnel 2025 (100)*

Jeunes (40)	(45)
Adultes (52)	(55)

*Nombre par catégories d'âge pour la saison*

- Moins de 18 ans      (40)
- De 18 à 35 ans      (13)
- En + de 35 ans      (35)

Le nombre de licenciés est de 92 personnes au 13 novembre 2023. 100 personnes sont envisagées pour la prochaine saison. Nous étions 103 au 31 Août 2023.

Nous avons du baisser notre activité pour cette saison, à deux tournois sur l'année, par manque de bénévoles.

Nous espérons toujours obtenir un nombre de participants, équivalent à deux cents inscrits, sur le tournoi à venir en janvier 2024.

Les interclubs hommes ont bien eu lieu en Mai. L'équipe première est descendue au classement, elle devrait rester en troisième série.

L'école de tennis rassemble 06 heures de cours en totalité, deux heures les mercredis, quatre heures les samedis. Ils se déroulent, maintenant uniquement sur le court couvert 3, afin de laisser libre le quatrième court aux adhérents de Veneux-les-Sablons.

40 enfants sont inscrits. 9 en mini-tennis, (une fille et huit garçons).  
31 enfants à l'école de tennis, (trois filles et vingt-huit garçons).

Les groupes collectifs adultes sont toujours sur une heure trente, jusqu'à 22h, les lundis, mercredis et vendredis. Ils rassemblent beaucoup de participants, c'est une formule qui plaît toujours autant aux adultes

Après notre assemblée générale du jeudi 22 juin, le bureau reste inchangé.

Le club souhaiterait toujours faire réparer la toiture du court couvert numéro 4.  
Nous aimerions aussi prévoir la remise à neuf du court numéro 4. A cela, s'ajoute les fermetures pour les deux courts extérieurs + la grille d'entrée, les fenêtres du club-house qui sont toujours condamnées et la pose d'extincteurs.

Composition du bureau pour la saison sportive 2023/2024.

Président, Roger DOS SANTOS  
Vice Président, Pascal MAROTTE

Trésorier, Denis TEXIER  
Secrétaire, Guillaume Le Foulon  
Organisation Tournois : Sébastien Goudifa et Jean-Alexis Boulesios.

Je remercie toutes les personnes, œuvrant pour la section tennis de Moret-sur-Loing.

Le président de la section,

Roger Dos Santos.